



Los niños fueron los que más disfrutaron de la presencia de los ovinos en exhibición.



Hubo venta de asado al palo, cada porción tuvo un valor de 10 mil pesos que incluyó sopaipilla, papa cocida y pebre.

Expogama 2025

Con éxito concluyó la fiesta ovina y bovina en Punta Arenas

● Ganaderos locales expusieron parte de la producción local de estos animales, que no solo se queda en la zona, sino también, se exporta hacia el norte del país y otros continentes.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

Con una solemne ceremonia de premiación, música en vivo y diferentes demostraciones, culminó con éxito una nueva versión de la Expogama 2025.

Durante los tres días de desarrollo del evento,

familias se agolparon a las instalaciones de Asogama en Punta Arenas para disfrutar de la exposición de ovinos y bovinos. Además de una feria que agrupó a artesanos locales con la venta de prendas en lana, telas y cuero, además hubo otros productores magallánicos que tuvieron a la venta, tales como ahumados

en lenga y también, otros emprendedores pusieron en venta sus creaciones en cervezas artesanales.

Para los más entusiastas, disfrutaron de un plato de cordero al palo, el que tuvo un valor de \$10.000, que además de la porción incluía pebre, una papa cocida y una sopaipilla.

Reflexiones de Asogama

Gerardo Otzen, presidente de Asogama, expuso en su discurso la realidad que enfrentan los ganaderos de la región.

Respecto al mercado de la lana, expuso que "la comercialización de nuestros productos, la lana actualmente enfrenta una buena demanda, pero sin reflejarse en buenos

precios". Exponiendo esta idea con que la situación de las lanas gruesas, continúa con precios muy bajos, donde el valor final de venta de esta, cubre los costos de esquila pero dejando una escasa utilidad.

Por otra parte, en el mercado de la carne ovina, enfatizó que los precios se han mantenido similares al año pasado, con una demanda activa.

En relación a las plantas frigoríficas de exportación, destacó a la planta ubicada en Porvenir que ha cambiado de dueños, "quedando ahora en manos de Minerva Foods, les deseamos éxito y esperamos que esto

se traduzca en mejores precios para nuestro ganado".

Sin embargo, lamentó el cierre de la planta frigorífica Mac Lean en Puerto Natales, que "no solo exportaba ovinos, sino también liebres y guanacos, la cual contribuía a mitigar la sobrepoblación de esta última especie".

En relación a la producción bovina en Magallanes, explicó que esta se ha consolidado como el principal proveedor de terneros para engorda en la zona sur del país. "Esta temporada, los precios y la demanda han sido positivos, lo que demuestra la alta calidad y sanidad de nuestra ganadería, reconocida por los compradores", señaló.



FUNERALES ANDANA
 Desde 1919



24 HORAS ATENCIÓN

CONVENIOS
 AFP'S | IPS | COMP. DE SEGUROS
 CAPREDENA | DIPRECA



A media tarde de ayer, el conjunto Folclórico "Cauchao" expuso lo mejor de la música chilota que se desarrolla en Magallanes.

Resultados Jura Ovina

Con la presencia de autoridades locales, se desarrolló ayer por la mañana la premiación de los ejemplares que estaban en competencia, de los cuales, estos resultaron los ganadores.

Corriedale

-Gran Campeón Macho PDP Corriedale: Plantel Tehuel Aike
 -Reservado Gran Campeón Macho PDP: Plantel Tehuel Aike
 -Gran Campeona Hembra PDP- Corriedale: Plantel Tehuel Aike

-Reservada Gran Campeona Hembra PDP: Plantel Tehuel Aike.
 -Gran Campeón Grupo Macho P.D.P. a Campo: Avelina - San Andrés
 -Campeón reproductor Individual Corriedale criado a campo: Plantel Avelina Razas merinos (4M-Dohne)
 -Gran Campeón Macho Razar Merino: Plantel Tres Chorrillos
 -Reservado Gran Campeón Macho Razas Merino: Plantel Patagonia Dohne.

White suffolk
 -Gran Campeón Macho White Suffolk: Plantel María Isabel
 -Reservado Gran Campeón Macho White Suffolk: Plantel Tres Chorrillos.
 Dorset-Gran Campeón Macho Dorset: Plantel San Isidro.
 -Reservado Gran Campeón Macho Dorset: Plantel María Isabel.
 Suffolk
 -Gran Campeón Macho Suffolk: Plantel Jerónima



Forestín también dijo presente con la entrega de mensajes preventivos sobre el cuidado de la flora y fauna magallánica.



Los menores también pudieron disfrutar de las muestras recreativas con caballos.